
会長／早瀬浩一　　副会長／鈴木光則　　幹事／神山芳子　　会長エレクト／永盛　武
会報・広報委員会　　委員長／武井宏樹　　副委員長／中里泰久　　委員／佐藤　昭　　黒澤昌之

例会　毎週水曜日　12：30　ダイヤモンドホール（〒308-0847 茨城県筑西市玉戸1053-4　☎0296－28－8511）
ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp　　Eメール　shimodate@ri2820.jp

次週のプログラム本日のプログラム

▲母子島遊水地に生息する生きもの（左上からアゲハチョウ、シジミチョウ、セセリチョウ、チョウトンボ、ツマグロヒョウ

モン♀、モンシロチョウ、アオイトトンボ、ベニモンアゲハ、キタキチョウ、ツマグロヒョウモン♂、ハグロトンボ、ツグミ、

ベニシジミ、アカトンボ、ノコギリクワガタ、オオバン、シオカラトンボ、モンキチョウ、ヤマトシジミ、ヒヨドリ）
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卓話『ロータリーへの思い』
白 戸 仲 久ガバナー

　私は丁度40年前 34才で名門と言われた
古河ロータリークラブに入会致しました。当
時の古河市は商業の盛んな街でした。農村部
には商店が無かった事から、近隣の町村や県
境ですので、県外からも多くの人々が古河市
内に買い物に来る時代でした。当時のことで
すから、店の主はデンと店に座り「買いに来
た人には売ってやる」と言う、いわゆる殿様
商売が通用した時代です。当時商店の旦那様
たちは、非常に繁栄し、 栄華を誇っていまし
た。その様なことからロータリークラブの会
員構成も繁華街の商店主が軒並み入会され、
約80％を占めていました。そんな威厳のあ
る旦那衆であり、地元の名士達でしたから
ロータリークラブの規律を重んじ、出席率は
100％を毎年継続しており、財団寄附等にお
いても地区内では高い寄附額を毎年達成され
ていました。特に一週間に一回の例会は厳粛
で節度と緊張感のある品性ある会合でした。
　入会当初は殆どの会員が父親と同年輩でし
た。私はこれら大先輩ロータリアンの礼節や
人間としての魅力等、良きにつき悪きにつき
学び自己研鑽に努めたことが、その後の私の
人格形成に大いに役立ちました。
　正にロータリーは人を作る団体であること
を身をもって経験致しました。現在、日本の
ロータリーは高齢化とマンネリ化に陥ってい
ると言われています。私も今年 74 歳に成り
ますが、マダマダ沢山の夢と希望をもって生
きています。常に向上心を持ち、何事にも

前例会報告　 第2766回　 2016/11/9（水）
　

お 客 様　ようこそ下館ＲＣへ

白 戸 仲 久 様（2820地区ガバナー）

田島清太郎 様（2820地区幹事）

坂 田 信 夫 様（2820地区副幹事）

平 塚 次 夫 様（2820地区ガバナー補佐）

渡 辺 欣 一 様（2820地区ガバナー補佐セクレタリー）

　

会 長 挨 拶 早 瀬 浩 一 会長

　会員の皆様、こんにちは。今日は、クラブ
最大のイベント、白戸ガバナーをお迎えして
の公式訪問です。朝９時３０分に神山幹事と
一緒に、しもつまの道の駅にガバナー一行を
お迎えしてから、日頃、奉仕活動を行ってい
る母子島遊水地へご案内いたしました。昨日
の夜は、大雨でどうなるか心配していました
が白戸ガバナーは、「私は、晴れ男だから」
とおっしゃっていました。「４３クラブの公
式訪問が終了し、もうひと踏ん張り」ガバ
ナーは、体力勝負、元気がないと出来ない役
職だとつくづく思いました。
　母子島遊水地に到着後、地区委員の皆さん
が待機していてくれました。宅間ガバナーをク
ラブで輩出した時に植樹した桜の記念碑のと
ころまで、ご案内をしながら私たちの遊水地の
管理方法や、ダイヤモンド筑波の説明や市民
の憩いの場であることをご説明いたしました。
　例会場にもどり、午前中、会長・幹事会が
行わました。白戸ガバナーに、会員の皆さんか
ら戴いた会員満足アンケートの集計の詳細と
問題点を報告して御指導を頂きました。クラ
ブ運営の今後に、大変役立つ情報も頂きまし
た。改善するところは改善して、年度末会員ア
ンケートを採ったら全員が満足といっていた
だけるよう、クラブ運営に努力しますので、会
員の皆さん御協力よろしく、お願い致します。
　

幹 事 報 告 神 山 芳 子 幹事

１．白戸ガバナー事務所より、お祝い金と
「今日からロータリアン」を頂戴しました。
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いと思って居る昨今です。
　最後に本日公式訪問の印に「今日からロー
タリアン」という冊子を贈呈させて頂きます。
私は、ロータリーのガバナーに備えて先人達
の著書を読みましたが、「ロータリーは、世
の中で信頼される人間として、生きる術の道
しるべ」だと理解しています。本書はオリエ
ンテーション用としてのもので、分かり易く
書かれていますので、ロータリー歴の少ない
方は、ロータリーの「いろは」を学んで下さ
い。そしてベテランの方は復習と思いお時間
のある時、ご一読下されば幸甚です。以上、
公式訪問御礼のご挨拶とさせて頂きます。
　下館クラブの益々のご発展と会員の皆様の
ご健勝を祈念致し、心から感謝申し上げます。
ありがとうございました。
　

ガバナー公式訪問スナップ

「なぜだろう」「なぜだろう」と問題意識を持っ
て生きることは、人生、生涯現役で毎日が楽
しく生き甲斐を覚えます。
　去る７月１日はロータリー年度では元旦で
す。毎年恒例の元・現・次期ガバナー懇親会
があります。席上、日本で唯一人の斎藤 RI
理事は 4 月 10 日～15 日迄行われた規定審
議会のことに触れ、クラブ細則が大幅に変更
され、自主性と柔軟性を与えられたことは、
今後各クラブの資質が強く問われることにな
りますと申されていました。
　先程も申し上げましたように、日本のロー
タリーが高齢化・マンネリ化と言われますが、
私は、ロータリー程人材の宝庫は他の団体に
は無いと確信しています。同業者の団体や行
政機関にも協力団体はたくさんありますが、
ロータリーは一業種一人と言う職業分類等、
以前とは変わったとはいえ、異業種の多士
済々の人間模様を見られること等はロータ
リークラブ以外に無いと言っても過言ではあ
りません。
　又、マンネリとは「独創性や新鮮味がない
こと」を言うようですが、人間、老いも若き
も年齢に関係無く、緊張感を持つことは新し
い発想の源泉ではないでしょうか。
ロータリーを通じて何事も、本音で話せる多
くの親友を作り、向上心をもっていつまでも
自分磨きの出来るロータリーライフでありた
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メークアップ場所・出席者

３ＲＣ合同初例会ミーティング

早 瀬 浩 一・神 山 芳 子

北海道ＲＣ　　　　　　　新 井 和 雄

母子島ゴミ拾い等

早 瀬 浩 一・神 山 芳 子・高 橋 秀 夫

永 盛 　 武・新 井 利 平・潮 田 武 彦

小 林 一 彦・永 井 啓 一

月 日

10月23日

11月２日

11月２日

■メークアップ   　（敬称略）

免除

3

病欠

0

欠席

0

出席

29

会員数

32

▼新 井 和 雄さん　白戸ガバナー公式訪問を記
念して。

▼鈴 木 光 則さん　白戸ガバナー公式訪問を記
念して。

▼永 井 啓 一さん　白戸ガバナー公式訪問を記
念して。

▼百目鬼博行さん　ガバナー公式訪問を記念し
て。

▼佐 藤 　昭さん　白戸ガバナー公式訪問を記
念して。

▼鈴 木 健 一さん　白戸ガバナー公式訪問を記
念して。

▼岩 﨑 晴 男さん　白戸ガバナー公式訪問あり
がとうございます。

▼武 井 宏 樹さん　白戸ガバナーようこそお越
し下さいました。

▼堀 江 　勤さん　白戸ガバナー公式訪問を記
念して。

▼馬 場 　保さん　白戸ガバナー公式訪問を記
念して。

▼外 山 壽 彦さん　白戸ガバナーご指導よろし
くお願いします。

本日の合計 20,000 円
累計 347,000 円

　

出 席 報 告 黒 沢 昌 之 委員長

※発表や報告をされた方は、発表内容をデータ
または紙にて会報・広報委員会迄ご提出くだ
さい。

　ご協力の程よろしくお願いいたします。

　

スマイルBOX 外 山 壽 彦 副委員長

▼早 瀬 浩 一さん　ＲＩ第 2820 地区ガバナー
白戸仲久様御一行ようこそおいで下さいまし
た。ご指導よろしくお願い致します。

▼神 山 芳 子さん　白戸ガバナー公式訪問を記
念して。

▼瀧 田 昌 甫さん　白戸ガバナー公式訪問記念
して。坂田さん久し振りです。

▼日向野　陽さん　白戸ガバナー、平塚ガバ
ナー補佐をお迎えして。

▼新 井 利 平さん　ガバナー白戸様訪問を記念
して。

▼小 林 一 彦さん　白戸ガバナー御一行様よう
こそおいで下さいました。本日は宜しくお願
い致します。

▼髙 橋 秀 夫さん　白戸ガバナーの来訪を歓迎
して。

▼関 谷 　徹さん　白戸ガバナー公式訪問あり
がとうございます。よろしく御指導願います。

▼永 盛 　武さん　白戸ガバナーご一団のご来
訪を記念して。


